



JOUR3: les retrouvailles

publié le 16/12/2014

Nous avons revus les eleves entierement ravis de leur WE.

Aujourd'hui, nous visitons Beaulieu. Ils ont vu un manoir du 19 siècle et le musee de l'automobile. Cela leur a beaucoup plu.

Nous avons une salle rien que pour nous pour manger au chaud.

See you soon

Toujours un soucis pour mettre les photos en ligne



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.